



掲載しきれないイベントの写真などは  
下関市公式SNSで配信中！

# Topics

## まちな話題



### 豊田中小学校閉校記念式典

2月28日、100年以上の歴史を持つ豊田中小学校で、児童21人と保護者、地域の方などが参加し、閉校記念式典が行われました。児童代表が思い出や感謝の言葉を述べ、新型コロナウイルス感染症対策として、校歌は、事前に収録された児童の歌声が再生されました。



### 下関商業高等学校卒業式

3月1日、公立高校の卒業式が市内各地で行われました。下関商業高等学校では、新型コロナウイルス感染症対策のため、1・2年生は、式に参加せず、校歌斉唱では、吹奏楽部の演奏を事前に録音したものを放送しました。全日制195人、定時制7人が巣立ちました。



### 春季火災予防運動

3月1日～7日の春季火災予防運動期間を中心に、各消防署が、街頭や学校などで火災予防を呼び掛けました。中央消防署の署員が「火災予防運動」のゼッケンをつけて市内を走ったり、下関北高等学校の生徒が一日消防官となり消防活動への理解を深めたりしました。



### カラスヤマのひなまつり

1月23日から3月16日まで烏山民俗資料館で、展示会「カラスヤマのひなまつり」が開催されました。当館所蔵品の中から、日本各地の特色のあるひな飾りや、「ひなまつり」にまつわる風習を紹介していました。観覧者は、色鮮やかなひな飾りに見入っていました。

